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ATA N' tolzg - sessÃo onotruÁRn

Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniram-se ordinariamente

os Vereadores que integram o Poder Legislativo do município de Coronel Barros, nas

dependências da Câmara Municipal, sito a Travessa Vinte de Março, número um, com

início às dezoito horas e dezenove minutos, sob a presidência do Vereador Lucas Jair

Wottrich, que após verificar a existência do número legal, invocou a proteção de Deus e

solicitou a Senhora Secretária Cristiana dos Santos Arnt para que realizasse a primeira

chamada do dia, que acusou a presença dos Vereadores Cristiana dos Santos Arnt e
Ernani Steinke (UB), Alceu Santoni, Douglas A. Schneider, Maic M. Rodrigues e Rosemeri

W. Machado (Progressistas), Douglas V. Lima dos Anjos, Lucas Jair Wottrich e lvanir S.

dos Santos (PDT). Seguindo, deu-se a leitura da passagem Bíblica do dia pelo Vereador

Dougfas A. Schneider. Continuando, a Secretária realizou a leitura da Ata ne 08/2023,
sendo aprovada por unanimidade, então, deu-se a leitura das correspondências da casa.

Passando ao espaço do pequeno expediente, houve três Vereadores inscritos.

Primeiramente manifestou-se o Vereador Maic Mota Rodrigues saudando a todos os
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enquetes, assim finalizando sua fala. Seguindo, manifestou-se o Vereador Douglas A.

Schneider saudando a todos os presentes e também quem acompanha pelas redes

sociais, falando que veio trazer boas notícias, comentou que o município conquistou

uma emenda do Deputado Covatti Filho no valor de RS 232.000,00 (Duzentos e trinta e

dois reais) para agricultura, que já conversou com o Prefeito e que em breve saberemos

onde este valor será investido, comentou também sobre a lndicação do Vereador Lucas

Jair Wottrich sobre a remissão dos débitos e sobre o desconto que o Poder Executivo vai

dar para os munícipes. Manifestou-se também sobre os seguranças que estão presentes

nas escolas do município, trazendo mais segurança para as crianças, assim finalizando

sua fala. Em seguida, o Presidente e Vereador Lucas Jair Wottrich, manifestou-se

dizendo que também traz boas notícias, sobre um ofício do Deputado Darci Pompeo de

Mattos, que trata de uma indicação de emenda parlamentar no valor de RS 250.000,00

(Duzentos e cinquenta mil reais), que após a leitura do mesmo, finalizou sua fala.

Continuando, deu-se a segunda chamada do dia, que acusou a presença de nove

Vereadores. Entrando na ordem do dia, a Secretária realizou a leitura do parecer da

Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e parecer da

Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos e lnfraestrutura Urbana e Rural sobre o
Projeto de Lei ne fl12023 que altera o art.10 da Lei ne 2.236 de 19 de agosto de 2021,
que dispõe sobre a regulamentação da faixa de domínio e pistas das estradas rurais

municipais e dá outras providências, após, a leitura do Projeto de Lei ne tL/2023, no

espaço para discussões, manifestou-se o Vereador Maic M. Rodrigues comentando que

os agricultores querem pavimentação no interior mas não querem que o tamanho das

estradas seja reduzido, pois isso geraria um enorme problema para os agricultores, a

não ser que o Poder Executivo sugerisse, assim como o Vereador Ernani Sugeriu, instalar

recuos a cada 150 metros que também seria um grande investimento, falando também
sobre as estradas de outros municípios. Após a fala do Vereador Maic M. Rodrigues,

manifestou-se o Vereador Alceu Santoni, dizendo que não pode votar a favor do projeto
pois anteriormente houve um projeto de lei para abrir uma estrada na pedreira, esta

estrada passou por dentro da lavoura de um agricultor que na ocasião solicitou para que

a largura da estrada fosse de 7 metros, mas o projeto só poderia entrar com a largura

de 10 metros, então hoje não poderia votar a favor de um projeto diminuindo a largura
para 6 metros, comentou também sobre um áudio que o Engenheiro da Prefeitura

enviou informalmente para a câmara, sobre as justificativas do projeto, então finalizou

sua fala. Manifestou-se também o Vereador Douglas A. Schneider, dizendo que também

está sendo cobrado sobre esta situação, comentou que em cada município e em cada

comunidade é de uma forma diferente, e que 7 metros, mais um tamanho "x" de

acostamento já seria um pouco melhor, então finalizou a sua fala. Após deu-se a

votação, o Projeto de Lei ne LL|2O23 foi rejeitado com 6 votos contrários, estando

contra os Vereadores Maic M. Rodrigues, Alceu Santoni, Douglas A. Schneider, lvanir S.

dos Santos, Rosemeri W. Machado e Ernani Steinke. Seguindo, realizou-se a leitura do
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parecer da Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e

parecer da Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos, lnfraestrutura Urbana e Rural

sobre o Projeto de Lei ne 2212023 que autoriza o Poder Executivo contratar pessoal por

prazo determinado para atender necessidades emergenciais, e dá outras providências,

então a leitura do Projeto de Lei ne 22/2023 que foi aprovado por unanimidade de votos'

Após, a leitura do parecer da Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos, Infraestrutura

Urbana e Rura! sobre o Projeto de Lei ne 24/2023 que autoriza o poder executivo abrir

crédito adicional especial, então a leitura do Projeto de Lei ns 2412023 que foi aprovado

por unanimidade de votos. Continuando, deu-se a leitura do parecer da Comissão de

Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e parecer da Comissão de

Orçamento, Finanças, Tributos, tnfraestrutura Urbana e Rural sobre o Projeto de Lei ne

2812023 que concede remissão de débitos de insumos agrícolas distribuídos aos

produtores rurais do município no ano de2022, pelo Programa de lncentivo à Produção

Agrícola - PRODERENDA instituído pela Lei Municipal ne 1.519, de 02 de agosto de 2011

e dá outras providências, então a leitura do Projeto de Lei ne 2812023 que foi aprovado

por unanimidade. Seguindo, deu-se a leitura da exposição de motivos dos Projetos d,e

Lei ne 25/2023, ne 26/2023, ne 27/2023, ne 29/2023 e ne 3Ol2O23 que tramitarão na

Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e na Comissão

de Orçamento, Finanças, Tributos e lnfraestrutura Urbana e Rural, em seguida realizou-

se leitura da lndicação Ne 05/2023, a presidência comunica que a lndicação Ne 05/2023

tramitará na Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e

na Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos, !nfraestrutura Urbana e Rural. Passando

aos Requerimentos, deu-se a leitura do Pedido de Providência Ne 0812023 de autoria do

Vereador Douglas V. Lima dos Anjos da bancada do PDT, que tem como assunto

melhorias nas estradas rurais da Linha Pulador, seguindo, a leitura do Pedido de

Providências Ne 09/2023 de autoria do Vereador Lucas Jair Wottrich, da Vereadora

lvanir Strohhecker dos Santos e do Vereador Douglas V. Lima dos Anjos da bancada do

PDT, que tem como assunto melhorias na segurança das escolas do município. Passando

ao espaço das explicações pessoais, não houve Vereadores inscritos. Esgotada as

matérias, a presidência declara encerrada a Sessão às dezenove horas e vinte e oito
minutos. Do que, para constar, lavrou-se a presente Ata que após lida e aprovada será

assinada pelo Presidente e Secretária.

Presid ente
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